

Sichere Höhenflüge beim Volksfest Mühldorf - Gesundheitsamt verteilt Kondome in Kooperation mit Taxiunternehmen

Gemeinsam mit den Taxiunternehmen des Landkreises Mühldorf a. Inn sorgt das Gesundheitsamt im Rahmen der Aktion „Jetzt geht’s rund“ für sichere Höhenflüge. Während des Mühldorfer Traditionsvolksfestes vom 25. Aug bis 04. Sept 2023 werden Informationsbroschüren zu HIV, AIDS und sexuell übertragbaren Krankheiten – bestückt mit jeweils einem Kondom – von den teilnehmenden Taxiunternehmen an die Abend- und Nachtfahrgäste verteilt.

"Ungeschützter Geschlechtsverkehr ist nach wie vor der Hauptgrund für die Übertragung von HIV. Der Konsum von Alkohol führt oftmals dazu, dass Hemmungen fallen und der Schutz vor sexuell übertragbaren Krankheiten vernachlässigt wird. Wissen und Kondome sind jedoch der beste Schutz vor HIV und sexuell übertragbaren Krankheiten", erklärt Margit Fleidl vom Gesundheitsamt die Hintergründe. Mit der Aktion „Jetzt geht’s rund – für sichere Höhenflüge“ will das Gesundheitsamt in Kooperation mit den regionalen Taxiunternehmen Taxi Enzo, InnTAXI, Taxi Huber, Blitz Taxi, Christiane's Taxi das Bewusstsein für Safer Sex fördern.

Informationen zum Thema gibt es im Gesundheitsamt bei Margit Fleidl und Birgit Bachinger unter **08631/699 -524 oder -611**. Ein Termin für einen kostenfreien und anonymen HIV-Test kann unter 08631/699-310 vereinbart werden.



Bildunterschrift: Unterstützen die Aktion des Gesundheitsamtes (von links nach rechts):

Vincenzo Ciarletta Taxi Enzo Mühldorf, Fritz Waldinger Abteilungsleitung Ordnungsamt, Walter Gruber Leiter Kulturamt und Volksfestorganisator, Jürgen Huber Taxi Huber, Margit Fleidl Sozialpädagogin Gesundheitsamt, Michael Hetzl 1. Bürgermeister Kreisstadt Mühldorf a. Inn, Ismet Mehmeti und Mitarbeiter InnTAXI, Birgit Bachinger Sozialpädagogin Gesundheitsamt

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn,